

Concert de l'ensemble vocal et du grand chœur de Multiphonie.

Samedi 9 octobre, en l'église Saint martin de Vimy, le concert proposé par l'union des chorales du Pas de Calais a su enchanter la nombreuse assistance.

Sous la direction artistique de Pascal Baudrillart, les œuvres de Mendelssohn et de Brahms ont égayé notre soirée qui s'est terminée avec le timbre mélodieux de la soliste soprano Silke Jean.

Il ne faudrait pas oublier l'organiste Didier Hennuyer qui a su avec talent accompagner les choristes et nous interpréter deux œuvres majeures.

Une très belle soirée proposée par le service culturel de Vimy et l'école de musique.